

HIER SIND WIR MIT DABEI:



BAYERISCHES GOLF & THERMENLAND

Die richtige Balance zwischen Gesundheit, Entspannung und ganzheitlichem Vital- und Aktivurlaub finden? Die führende Kur-, Wellness- und Gesundheitsregion Europas steht für flüssiges Gold der Kurbäder, das größte zusammenhängende GolfResort Europas, unendliche Radwege, unverfälschtes Brauchtum, Kultur und Lebensfreude.



Gesundes Bayern

Gesundes Bayern – ein Qualitätssiegel im Gesundheitstourismus. Die Marke ist konsequent auf die Gesundheitskompetenz der bayerischen Heilbäder und Kurorte ausgerichtet. Sie grenzt sich klar von Wellness und vergleichbaren Angebotsformen ab und beinhaltet ein klares Leistungsversprechen. Dieses ist konkret über Angebote, Produkte und Qualität für den Gast erfahrbar.

BESONDERE AUSZEICHNUNGEN



Geprüfte TOURIST INFORMATION

Die iMarke ist ein deutschlandweites und einheitliches Qualitätssiegel für Touristinformationen vom Deutschen Tourismusverband e. V. (DTV). Die Auszeichnung soll signalisieren, dass die Informations- und Servicequalität den Anforderungen im Tourismus genügt und sich Gäste und Leistungsträger deutschlandweit an dem Qualitätssystem orientieren können.



ServiceQualität
DEUTSCHLAND

Service Qualität Deutschland Stufe III

ServiceQualität Deutschland ist ein Zertifizierungsprogramm für Dienstleister im Tourismus und dient der Verbesserung der ServiceQualität. Der Kur- & Gästeservice Bad Füssing erfüllt die Anforderungen der ServiceQualität Deutschland Stufe III.



Bad Füssing – TOP KURORT 2020 – 2024

Um die führenden Kurorte in Deutschland zu ermitteln, arbeitet FOCUS GESUNDHEIT mit dem unabhängigen Rechercheinstitut MUNICH INQUIRE MEDIA (MINQ) zusammen. Im Mittelpunkt der Recherche standen u.a. die medizinische Versorgung, die gesundheitstouristische Infrastruktur und die Freizeitangebote der einzelnen Heilbäder und Kurorte. Untersucht wurden alle staatlich prädikatisierten Heilbäder und Kurorte für die häufigsten Indikationen – von Erkrankungen der Atemwege bis hin zu rheumatischen Erkrankungen oder Stoffwechselstörungen. Die Recherche soll dem Nutzer wertvolle Informationen zu den einzelnen Orten an die Hand geben. Unterschieden wird u.a. nach medizinischer Kompetenz, kurörtlicher und medizinischer Infrastruktur sowie Freizeitangeboten und Weiterbildungsangeboten für Kurgäste und Patienten.